

Objet : Panne de courant

Date : 20 octobre 2016

Ce soir, vers 19 h 25, une panne de courant est survenue à notre raffinerie. Cet incident a entraîné un arrêt d'urgence de nos installations conformément à nos procédures de sécurité établies. Le tout s'est fait de façon sécuritaire.

Actuellement, notre équipe concentre ses efforts à assurer le redémarrage sécuritaire et systématique de nos installations. Ainsi, il est possible que la torchère de la raffinerie émette une flamme plus élevée. Cela pourrait aussi accroître le bruit de temps à autre. Il s'agit d'une procédure normale du système de sécurité de la raffinerie.

Merci de votre compréhension.

Pour renseignements, vous pouvez joindre nos conseillers en environnement au 514-640-8000

Transmission

- Site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal AIEM (www.aiem.qc.ca)
- Site de Suncor ([www.suncor.com/raffinerie de montréal](http://www.suncor.com/raffinerie%20de%20montr%C3%A9al))
- Membres du Comité de Liaison de la Raffinerie de Montréal

"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."

Transmission

- Site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal AIEM (www.aiem.qc.ca)
- Site de Suncor (<http://www.suncor.com/a-de-propos-nous/raffinage-et-commercialisation/raffinerie-de-montreal>)

"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."